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Il sindaco Michele de Pascale all'incontro sul bilancio del terzo anno del suo mandato.
Presenti 800 persone.

28 Giugno 2019 - Ravenna - "Una delle grandi criticità che abbiamo affrontato è quella dei lavori al

porto". Così il sindaco Michele de Pascale nel suo intervento sul bilancio dei primi tre anni di

governo della città. L'evento si è tenuto in serata alla Campaza davanti a 800 persone.

"Quando ci siamo insediati nel 2016 - ha spiegato - eravamo in una condizione tragica, liti, scontri,

cause, una comunità portuale divisa, un progetto non chiaro, il rischio di perdere i fondi nazionali. 

In quest'anno, a giorni, stiamo contando le ore, uscirà finalmente la gara per la realizzazione dei

lavori nel porto di Ravenna.

Siamo in ritardo, quando si è in ritardo si deve anche saper chiedere scusa, ma siamo pronti per

ottenere un risultato importante a cui si legano investimenti rilevantissimi.

Quando ci siamo insediati l’Eni stava per vendere la chimica italiana, oggi invece siamo in attesa di

buone notizie in termini di rilancio degli investimenti.

Qualche giorno fa con Marcegaglia abbiamo presentato un piano di investimenti importanti su

Ravenna.

Insomma, abbiamo messo in campo le carte in regola per rilanciare". 
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"Contiamo le ore per sbloccare ingenti
investimenti"
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